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令和２年第１２回柳川市教育委員会定例会議事録 

 

１ 開会及び閉会に関する事項 

   令和２年９月２３日（水） 

      開会 午後 １時３０分 

閉会 午後 ２時２０分 

 

２ 出席委員の氏名 

教育長職務代理者       江口  正基 

委 員              瀬戸口  京子 

委 員               田中  義隆（欠席） 

委 員            田中  麻子 

 

３ 事務局等の出席者 

教 育 長              沖   毅 

   教育部長                 袖崎  朋洋 

   首席指導官          野田 真功 

主任指導主事         野中 裕二 

学校教育課長             古賀   洋 

生涯学習課長             新開  文隆 

人権・同和教育推進室長     成清 和政 

図書館長           目野 康彦 

学校教育課教務係長      執行 要一郞 

学校教育課学校給食係長    高口 茂雄 

記録者学校教育課長補佐     藤吉 康裕 

 

４ 傍聴者  

０人  

 

５ 教育長経過報告の要旨 

  令和２年８月２４日（月）から令和２年９月２３日（水）までの経過報告。 

   主な報告 

・福岡県植樹祭実行委員会について 

・教育民生常任委員会について 

・市民文化会館自主事業実行委員会について 

・学校教育懇談会について 

・市民文化会館施主検査について 
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・時事通信社取材について 

・入学式について 

・定例記者会見について 

・庁議について 

・新型コロナウイルス感染症対策本部会議について 

・柳川市立小中学校長会について 

・不祥事防止対策検討委員会について 

・議会全員協議会について 

・蒲池中学校部活動指導員辞令交付について 

・市議会９月定例会について 

・南筑後教育事務所管内教育長会議について 

・学力向上推進委員会について 

・オンライン授業「南極教室」について 

・柳川市・みやま市親善野球大会開会式について 

・文化財専門委員会について 

・教育委員会定例会について 

 

６ 議事の大要 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

田中義隆委員は欠席でございます。本日の出席委員は３名です。定足

数に達しておりますので令和２年第１２回柳川市教育委員会定例会を開

会いたします。 

日程第１「会議録署名委員の指名について」を議題といたします。 

会議録署名委員は、瀬戸口委員にお願いします。 

 

（了 承） 

 

日程第２「会期の決定について」を議題といたします。 

会期は、本日１日限りといたします。 

 

（了 承） 

 

日程第３「教育長の経過報告について」を議題といたします。 

では、私から報告をいたします。 

 

（教育長報告） 

 

何かご質問、ご意見等ございませんか。 
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教育長 

 

 

 

学校教育課 

教務係長 

 

教育長 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

江口職務代理者 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（特になし） 

 

次に、日程第４ 議案第２８号「柳川市学習支援員配置事業実施要綱

の制定について」を議題といたします。 

事務局より説明をお願いします。 

 

（説明） 

 

 

これはコロナ対策で予算が付いたものですが、学習支援員とあと一つ

は何でしたか。 

 

スクールサポートスタッフです。現在先生方が基本的に消毒をやった

りとか、コロナ対策の関係で家庭との連絡、その他もろもろの業務が臨

時的に非常に増えております。この部分を補助するために、スクールサ

ポートスタッフという形で補助員的に人を充てることを予定しておりま

す。スクールサポートスタッフについては、委託で考えておりますので、

現在シルバー人材センターと協議をしておりますが、委託という形にな

りますので、このような要綱等の整備はせずに、これも１０月１日から

の導入を考えております。 

 

コロナ対策に対する全国一律の支援ということで、全校に配置します。 

何かご質問、ご意見等ございませんか。 

 

スクールサポートスタッフですが、今、用務員さんが机とか消毒をし

ているという話を聞きましたが。 

 

各学校で取り扱いが少しまちまちな部分があるかと思います。学校の

先生が教室をやって、共用スペースについて用務員さんがやってあった

りとか、あるいは学校の先生達が総出でやってあったりとか、これは非

常に負担が大きいものですので、用務員さん一人ではなかなか全校はで

きないと思います。ただ、シルバー人材センターも実は人手不足という

こともございまして、今の用務員さんに新たに時間を与えて、同一人物

が用務員さんとスクールサポートスタッフをやるということも出てくる

と思います。 
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教育長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

生涯学習課長 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

生涯学習課長 

 

 

教育長 

 

 

 

図書館長 

かなり人材不足です。今はまだスクールサポートスタッフが配置され

ていませんので、用務員さんに少し負担をかけている面があるのではな

いかなと思います。 

他にご質問、ご意見等ありませんか。 

 

（特になし）  

 

では本案については、事務局提案のとおり決定してよろしいでしょう

か。 

 

（了承） 

 

次に、日程第５ 議案第２９号「柳川市社会教育功労者表彰について」

を議題といたします。 

事務局より説明をお願いします。 

 

 （説明） 

 

このことについて、何かご質問、ご意見等ございませんか。 

 

（特になし）  

 

ないようですので、本案については、事務局提案のとおり決定してよ

ろしいでしょうか。 

 

（了承） 

 

表彰式について、だいたいいつぐらいですか。 

 

社会教育功労者表彰式でございますが、１１月の下旬で予定をしてお

ります。日程がまだ決まっておりませんが、近いうちにお知らせします。 

 

次に、日程第６ 議案第３０号「柳川市立図書館条例施行規則の一部

を改正する規則の制定について」を議題といたします。 

事務局より説明をお願いします。 

 

（説明） 
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教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

生涯学習課長 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

条例の一部改正が議会を通ると仮定しての話でございますが、蒲池分

館も昭代分館も子ども達が勉強するスペースがあまりなかったというこ

とでございます。会議室があまり使われていないので、なぜ使えないの

かというご意見も出たということで、１０月１日から開放して学習スペ

ース等に使おうということでございます。会議室をつくっていましたが、

蒲池は隣に農村環境改善センターがあり、そこで会議がある。昭代も横

に就業改善センターがあり、そこを会議で使いますから図書館の会議室

はあまり必要ない。あまり会議室を借りて会議をすることがなかったと

いうことで、用途を変更するということでございます。 

何かご質問、ご意見等ございませんか。 

 

（特になし）  

 

ないようですので、本案については、事務局提案のとおり決定してよ

ろしいでしょうか。 

 

（了承） 

 

次に、日程第７ 議案第３１号「柳川市教育委員会公印規則の一部を

改正する規則の制定について」を議題といたします。 

事務局より説明をお願いします。 

 

（説明） 

 

このことについて、何かご質問、ご意見等ございませんか。 

 

（特になし）  

 

ないようですので、本案については、事務局提案のとおり決定してよ

ろしいでしょうか。 

 

（了承） 

 

次に、日程第８「その他報告事項」を議題といたします。 

事務局より報告をお願いします。 
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学校教育課長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

首席指導官 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（学校教育課） 

・令和２年度白秋献詩入賞者について 

 

（説明） 

 

資料１０ページ集計表をご覧いただきたいんですが、真ん中より少し上

に昨年度応募総数が８，２６２と書いてあります。それで今年度応募総数

が６，４４４で１，８００程減っています。これは小中学生の応募数が市

内はほぼ同じですが、県内、県外が激減しています。小中学生の市外の応

募数が１，８００程減っているのが、昨年度との差になっているというこ

とでございます。今年は夏休みが短く、勉強が早く始まって応募にかける

時間がなかったという状況ではないかなと分析をしているところで、今年

は減っても仕方ないかなということでございます。来年そのままにならな

いように努力はしないといけないと思っているところでございます。１１

月２日の表彰式は縮小してやるということでございます。 

何かご質問等はございませんか。 

 

（特になし） 

 

・新型コロナウイルス感染症の感染者が確認された場合の学校の臨時休

業期間の目安について 

 

（説明） 

 

これがガイドラインになります。近隣の動き、県内の動き、国内の動

きを見たら、あまり長く取っていない状況がありますので、学級も学校

も３日ということになります。しかしながら原則ですから状況によって

考えたいと思います。 

何かご質問等はございませんか。 

 

（特になし） 

 

（生涯学習課） 

・柳川市民会館条例を廃止する条例の制定について 

・柳川市民文化会館館長の紹介について 

・柳川おもてなしマラソン大会の中止について 

・アクセスジャパン柳川へのバスの運行の廃止について 
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生涯学習課長 

 

教育長 

 

瀬戸口委員 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

（説明） 

 

何かご質問等はございませんか。 

 

温水プールがあったところはどういうふうになるのでしょうか。 

 

 温水プールのところは、基礎は深いところまで入っているみたいです

が上の方だけ取り除きまして駐車場にします。駐車場が以前の計画と合

わせましてだいたい３４０台になります。大ホールが８００名でござい

ますので、駐車場としては問題ないぐらいのスペースになったのではな

かろうかと考えております。また、大型バスもスムーズに入れるように

車止めをせずに、例えば中学校の合唱コンクールなどそういった時に大

型バスも駐車できるようなそういった駐車場整備を考えております。 

 

内覧会については、１０月中旬ぐらいまでにご予定をお聞きしながら

決定してお知らせをします。 

他にございませんか。 

ないようですので、皆様からその他で何かございませんか。 

 

（特になし） 

 

本日の議事は終了いたしましたが、事務局から他にございませんか。 

ないようですので、これをもちまして、令和２年第１２回柳川市教育

委員会定例会を閉会します。お疲れ様でした。 

 

次回予定 次回教育委員会定例会 １０月２０日（火）１３時３０分 開催決定 

 


